

Cutcsa realiza pruebas exhaustivas de frenos en un ómnibus similar al involucrado en el accidente de Pocitos

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cutcsa-realiza-pruebas-exhaustivas-de-frenos-en-un-omnibus-similar-al-involucrado-en-el-accidente-de-pocitos_7088.php

CUTCSA REALIZA PRUEBAS EXHAUSTIVAS DE FRENOS EN UN ÓMNIBUS SIMILAR AL INVOLUCRADO EN EL ACCIDENTE DE POCITOS

Principal

Cutcsa realiza pruebas exhaustivas de frenos en un ómnibus similar al involucrado en el accidente de Pocitos

El presidente de Cutcsa instruyó realizar un ensayo de frenado utilizando sistemas alternativos al pedal convencional, con el objetivo de evidenciar que es "imposible" que el ómnibus involucrado en el accidente haya sufrido una pérdida total de frenos.

Investigación de Accidente de Ómnibus en Pocitos

El presidente de Cutcsa, Juan Salgado, ordenó la tarde de este jueves la realización de una demostración de frenado utilizando sistemas alternativos.

Esta prueba se llevó a cabo en un coche idéntico al involucrado en el accidente del sábado en Pocitos.

Salgado afirmó que es "imposible" que el vehículo del incidente se hubiera quedado sin frenos.

En sus declaraciones, explicó que el ómnibus cuenta no solo con el freno de pedal convencional, sino también con un retarder y un freno de mano, ambos funcionando de manera independiente.

"El chofer tiene conocimiento de que el freno de mano es un sistema auxiliar, que opera sin relación al freno mecánico.

Es imposible que el freno de mano no funcione.

Siempre está operativo", afirmó el empresario en una entrevista con el programa La Pecera de Radio Azul.

Los videos proporcionados a Subrayado por la empresa muestran una prueba realizada en una avenida de Montevideo, donde se observa al conductor utilizando el retarder.

Este sistema permite que el ómnibus se detenga de forma progresiva cuando el chofer deja de acelerar.

Salgado explicó que también se puede utilizar el freno de mano, descrito como un "bastoncito" ubicado a la izquierda del conductor.

Este freno permite detener el ómnibus en aproximadamente 100 metros, incluso con el pie en el acelerador.

El chofer de Cutcsa implicado en el accidente declaró este jueves, aunque no pudo recordar nada desde el inicio del recorrido hasta que despertó en el CTI.

Actualmente, se encuentra en cuidados intermedios en una mutualista privada.

La Justicia continúa investigando las circunstancias del accidente ocurrido el sábado pasado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CUTCSA REALIZA PRUEBAS EXHAUSTIVAS DE FRENOS EN UN ÓMNIBUS SIMILAR AL INVOLUCRADO EN EL ACCIDENTE DE POCITOS

Cutcsa realiza pruebas exhaustivas de frenos en un omnibus similar al involucrado en el accidente de pocitos

Tags

involucrado, imposible, utilizando, sistemas, retarder, frenado, accidente, convencional, presidente, salgado, alternativos, pocitos

Noticias relacionadas

4.5 * *El presidente de Cutcsa garantiza la seguridad en el transporte: 'No hay riesgo de que se queden sin frenos' tras el accidente en Pocitos*

4.5 * *Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti*

4.4 * *Cuerpo de Cutcsa se pronuncia sobre el ómnibus que circuló en contramano por Av. Brasil y acabó en la playa de Pocitos*

4.3 * *Retiraron el ómnibus de Cutcsa que se desvió en la rambla y terminó detenido sobre la playa de Pocitos*

3.8 * *Un ómnibus se precipitó sobre la rambla y terminó en la playa de Pocitos: doce personas resultaron heridas*

3.8 * *Impactantes grabaciones revelan al ómnibus de Cutcsa circulando a gran velocidad y en sentido contrario por la avenida Brasil*

4.1 * *Imágenes del impactante accidente del ómnibus en Playa Pocitos salen a la luz*

3.9 * *Impactante relato de un pasajero del ómnibus siniestrado en Pocitos: 'Nos quiso matar a todos'*

3.8 * *Un usuario del ómnibus de Cutcsa iniciará acciones legales contra la empresa y el conductor del vehículo*

4.1 * *Cuatro pasajeros se preparan para presentar denuncias ante la Fiscalía tras el accidente del ómnibus de Cutcsa en la rambla*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024